

## がいがしつ子



小野東小学校 学校だより 令和5年度 最終号

「 小野東小学校創立50周年 皆様ありがとうございました 」

## 学校長 足立 規子



令和6年2月25日(日)小野東小学校 創立50周年お祝いの会が行われました。

第 I 部として校長挨拶、新しくなった校旗の寄贈、「小野東小学校50年のあゆみ」スライドショーが児童会役員のナレーションで行われました。そして、集会委員会によるクイズの最後には、「ひがしん」が舞台袖から登場し会場が大いに盛り上がりました。







第2部では、彫刻家で小野東小学校の「古代と現代」を創られた井上直氏による講演、そして、小野中学校吹奏楽部による50周年記念コンサートが行われました。





最後には、吹奏楽部の皆さんの伴奏 で校歌を全員で歌いました。元気な歌声 と笑顔があふれ、50周年を迎えた小野 東小学校が幸せいっぱいになりました。 2月28日(水)には、50周年記念のバルーンリリースが行われました。

晴天に恵まれ、色とりどりの風船が、子ども 達のメッセージを乗せて高く舞い上がり、風 に乗って南の方へ飛んでいきました。





次の日、風船は、大阪の堺市や奈良の五條 市、そして後日には、和歌山の有田市まで飛ん でいったことを電話でお知らせくださいました。

そして、わざわざ、封書でお返しくださった方がありました。戻ってきたメッセージカードを見ると、嬉しい気持ちがこみ上げてきます。

創立50周年がこのように心温まる記念の年になったのは、ひとえに保護者、学校関係者、地域の皆様のおかげです。本当にありがとうございました。今後とも末永く、小野東小学校にご支援を賜わりますようお願いいたします。



【お知らせ】お祝いの会で披露した「小野東小学校50年のあゆみ」は、6年生保護者様には、3月21日(木)卒業式の受付後お待ちいただく時間に放映します。

I~5年生の保護者様には、令和6年度 最初の参観日において、参観授業後に放 映する予定です。どうぞご覧ください。

私事ではありますが、この3月末の校長退職にあたり、全校生が体育館に集まって、私の卒業式を行ってくれました。私は、突然のことに驚き、涙が止まりませんでした。

次の日のある休み時間、外に出ると、「年生の男の子が近づいてきて、「校長先生、昨日なんで泣いとったん?」と聞かれました。(・・・・うれしい涙でもなく、悲しい涙でもない・・・・)私は、どう説明したら良いのか言葉に迷っていました。するとその子は、「感動したん?」と言ってくれました。「そう、そう!感動して涙がとまらなかったよ。分かってくれて、ありがとう。」と。子どもの思いやりの気持ちをうれしく思いました。

私は、子ども達の明るい笑顔と伸びようとするひたむきな姿勢に常に励まされ、これまで勤めることができました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましても、これまでの小野東小学校への温かいご支援ご協力に深く感謝申し上げます。 大変お世話になりました。ありがとうございました。(校長 足立規子)